



**A Monsieur le Ministre de l'Eau, Environnement  
Aménagement du Territoire et de l'Urbanisme**

**A  
BUJUMBURA**

**Objet :** Rejet des cadavres humains dans l'eau

**Monsieur le Ministre,**

J'ai l'honneur de vous transmettre notre indignation totale, amertume, humiliation et inquiétudes des rejets des cadavres humains tués ici et là et jetés dans le lac Tanganyika, Rweru, dans la rivière Ruzizi, Ruvubu, Mubarazi Ruvyironza...dans ces derniers jours.

Cela en violation du code de l'eau, de l'environnement, de la constitution de la République qui a abolie la peine de mort et les doctrines des différentes Eglises qui prêchent pour le respect de son prochain.

Je rappelle que si la contamination de l'eau a eu lieu, elle touche tout ce qui utilisera cette eau et les conséquences se poursuivront à grande échelle de façon quasiment imprévisible et difficilement contrôlable, sans oublier les différentes maladies épidémiologiques éventuelles.

A noter également les conséquences psychologiques des familles des victimes qui n'ont pas enterré les leurs avec un accent particulier sur les enfants qui aperçoivent ces cadavres et les assassins qui auront souvent leur sommeil perturbé par les images des victimes lors de l'atrocité de la mort.

Compte tenu de ce qui précède, je conclus que la protection de ces eaux et rivières vous a pratiquement échappé. Raison pour laquelle je vous propose de démissionner du Gouvernement dans l'intérêt de la protection des eaux et de l'environnement et pour votre honneur. Je demanderais enfin aux exécutants de leurs prochains de refuser farouchement tout ordre quel que soit sa provenance.

Je vous prie de recevoir Monsieur le Ministre l'assurance de ma très franche collaboration.

**Fait le 24/04/2017**

**Président de l'Association des Amis de la Nature**

**SABUSHIMIKE Mamert**

